



« Relais pour la Vie » est issu d'un concept nord-américain, « Relay for life », créé en 1985. A ce jour, cette manifestation s'est exportée dans plus de 20 pays à travers le monde et est adaptée en France par la Ligue contre le Cancer depuis 2006.

Après Dambach-la Ville en 2022 le 16ème Relais pour la Vie, organisé conjointement par la Ligue contre le Cancer du Bas-Rhin et les communes d'Oberhausbergen et Mittelhausbergen, a eu lieu les 17 et 18 juin au Centre Sportif d'Oberhausbergen.

Le but de ce grand événement annuel pour la Ligue contre le Cancer 67 est de sensibiliser le public aux maladies dues au cancer, collecter des fonds pour les malades ainsi que la recherche médicale et scientifique, changer le regard sur les personnes malades du cancer, accompagner les malades et leurs familles ainsi que promouvoir la prévention et le dépistage.

Le cœur de l'événement festif et convivial est le Relais sur 24 heures en courant ou marchant sur un circuit de 500 mètres de long. Les temps forts sont l'inauguration par les Elus avec le Président de la Ligue 67, le Tour des Survivants du Cancer, la nuit venue la Cérémonie des Lampions en mémoire de toutes les personnes qui ont été emportées par le Cancer et la Cérémonie de Clôture.

De nombreuses autres animations ont eu lieu telles : conférences par des Chercheurs, visualisation de cellules cancéreuses au microscope, présence de professionnels de la santé, de soins de beauté et du bien-être, expositions, jeux...

Des Membres d'URILCO 67 ont tenu un stand d'information au sujet des personnes stomisées suite à un cancer ou d'autres maladies. Ils ont participé à tour de rôle et chacun à son rythme au Relais pour la Vie en terminant 17èmes sur 28 associations engagées avec 76 tours à leur actif, ce qui représente 38 kilomètres parcourus ! Il a fait très chaud et le passage du circuit à l'intérieur d'un fort de la fin du 19ème siècle a apporté un peu de fraîcheur bienvenue.

Les bénéfices des efforts et contributions des participants au Relais pour la Vie 2023 seront investis cette année en grande partie sur place, notamment pour le financement de soins de support pour les malades du cancer à la Maison de Santé BETHEL à Oberhausbergen.